

Am Dorfplatz 22

Dieses Foto wurde um 1947 gemacht, die Hufe V:
Vorne links eine große
und rechts eine kleine
Scheune, hinten die große
Stallung mit dem Wohn-



haus. Johann Niemann baute das Haus Mitte des 19. Jahrhunderts. Enkel Paul Friedrich und Ehefrau Gerda heirateten 1948. Bevor die Jungverheirateten einziehen konnten, brannte das Wohnhaus durch einen Fehler des Schornsteinfegers ab. Nur der Stallteil blieb stehen, und die Niemanns mussten den Wohntrakt neu bauen. Die beiden hatten keine Kinder und vererbten das Gehöft an den Großneffen Torsten Böhnke.